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80年代中期的中国，以

勾画战略目标和宏伟蓝图
为要旨，弄出一个激动人心
的未来世界。事实上，中南
海也正是在这时试图有所
作为。1985年3月他们再次
把专家们召集起来，想要拿
出一个办法，对付席卷全球

的高科技浪潮。
对于这一段历史来说，

值得回味的是，就在“电子
一条街”上散兵游勇横冲直
撞的时候，这一边，一大堆
拥有权力和威望的政府官
员和技术专家却在坐而论

道。根据李鸣生在 《中国
863》（山西教育出版社
1997年 12月版）一书中的
记载，一派主张 “不必着
急”，一派主张 “只争朝
夕”：

一种意见认为，国外搞

高科技就让他们搞去，我们
中国现在没有钱，先搞短期
见效的项目，等以后赚了
钱，再搞高科技。现在大可
不必着急，等国外搞出来之
后，我们再利用他们的成果
就是了。

一种意见认为，现在全
世界都在搞高科技，中国对
此必须引起的足够的重视。
如果别人搞我们不搞，那就
只有永远落后于人，永远受
制于人。到了 21世纪恐怕
就很难再有立足之地了。

支持后一种意见的人占
了上风。根据《中国863》一

书，这对两个月后中央政府
召开的 “国防科技计划会
议”产生了影响。陈芳允也
在当场，他是国防科工委科
技委员会的专职委员、中国
科学院院士，也是无线电子
学家和卫星测控专家。

今天的学者专家早已融
入大社会，演讲，获奖，当评
委，找项目，挣外快，帮助股
票市场房地产商寻找理论
根据，可那时候他们是一群
完全不同的人。他们整天蜗
居斗室，满脑子国家命运，

动不动就上书中南海，而且
十有八九都能得到回音，所
以陈芳允的想法不能算作
别出心裁。他很快得到另外
三人的支持。他们都是科学
家，都在中国科学院任职，都

住在中关村。有王大珩，他是
中国科学院技术科学部主任，
一身兼有中国科学院和中国
工程院的双重院士。有杨嘉
墀，这位航天专家同时拥有一
连串头衔：国际自动控制联合
会空间委员会副主席、国际宇

航联合会执行局副主席、国际
宇航科学院院士，在人造卫星
的设计领域拥有无上的权威。
有王淦昌，他是我们国家核物
理学界的泰斗，也是中国原子
弹研制计划中的领军人物。他
的学生中有很多成名人物，其

中一位是曾经获得过诺贝尔
奖的李政道。

就在白颐路掀起第一
次技术浪潮时，这 4个在

科学界拥有非凡地位的人
联起手来，给邓小平写了
一封信。

与其说是“信”，不如
说是“上书”。他们在1986
年3月3日投出去。两天后
便到达邓小平手上。那时候

这个城市还没有 “特快专
递”，即使有，一封普通中国
人的信函也不可能直接送
进党中央领导中枢。它能如
此快捷，原来有个奥妙：邓
家的一个女婿也在科学院
任职。此人原本热心国事、

乐善好施，碰巧又是王大珩
的副手，所以义不容辞地代
为传信。

不管怎样，“四大科学
家”的目的达到了。结果大
大超过了他们的期望。邓小
平认真阅读他们的建议，当

即在空白处写下一句话：
“这个建议十分重要，找些
专家和有关负责同志讨论，
提出意见，以凭决策。此事
宜速作出决断，不可拖延。”

这话简明干脆，不留余

地，令人感到一场大战役之
前的紧张气氛。它促使中南
海加速旋转起来。一群官员
和一群专家紧锣密鼓。1986
年从春到夏的 5个月里，国
务院忙着开了7个会，至少
200个专家出席了这些会议。
最终引出那个著名的国家计

划———“八六三计划”。
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散会以后，邵宝福被许

主任叫住，并一同进到石兆
魁的办公室里。

邵宝福站在石兆魁的办
公桌前，哆哆嗦嗦地汇报：
“石局，昨天我又去了一趟
市检察院，弘达集团总经理

洪一天的案子，检察院不同
意我们撤，他们坚持认为涉
嫌诈骗……”

石兆魁慢慢地抬起头，瞪
了邵宝福一眼，面带愠色地责
问道：“工作都做到位了吗？我
是说工作以外的工作。”

邵宝福深感委屈，忙解
释说：“石局，检察院那边忒
拧，我好说歹说，就是不肯
让步，尤其那个苏正青，荤
素不吃， 就是不给面子，还
说什么把案子拿回去，要么
重新立案审查，要么等着追

究我们长阳分局的渎职责
任，想撤案不可能！”
“放屁！我就不相信，现

在还有不食人间烟火的！”石
兆魁火了起来，“当初这案子，
叫你多摆几天，不要急，你就
是不听。要不是匆忙出手，就

不至于今天骑虎难下啊！”
邵宝福掏出手绢擦去额

头上的汗珠，点头哈腰，连
忙赔着不是：“看来，这次还
得您亲自出马！”

石兆魁在想，若是照检
察院的意思办，老朋友这边

就没面子了。若是不照检察
院的意思办，虽属下难堪，

但自己还是没面子，说来说
去都是没面子。因此，一定
要想办法让检察院，让苏正
青按自己的意思办。于是，
石兆魁抓起电话，当着许主
任和邵宝福的面，就打到了
苏正青的办公室。

电话通了。石兆魁简明
扼要地叙述了一下达弘公司
的案情，最后几乎央求道：
“……不瞒你说，长阳分局
邵宝福他们要撤回达弘公司

的案子，起初我也不答应，为
此还狠狠地批了他一通。苏
检，你看这样行不行，我们先
把案子拿回来补充证据，如
果顺利，就尽早报给你们。如
果证据难以收集或灭失，就
等等再说，你看如何？”

苏正青曾亲自调阅过此
案的卷宗，所以对该案的性
质和轮廓已基本清楚，仅凭现
有材料和证据就足以提起公
诉，但为了确凿无疑，个别间
接证据还需补充完善。但是，
石兆魁在电话里所要请托的

目的显然不在案件本身，他关
心的是弘达公司及与弘达公
司有关连的人。若答应石兆魁
的请托，这五百万元的特大诈
骗案就会在石兆魁等人的股
掌之中，变为一起普通的经济
纠纷，而大事化小，小事化了。

苏正青此时确实既犹豫
又很为难，于是认真地说：

“石局长，此案牵涉面广，影
响也大，收了钱不给东西，

诈骗无疑，处理不好会影响
到江远市的社会安定，你我
可都要慎重啊！”

石兆魁感觉苏正青松了
口，脸上露出悦色：“苏检，您
所言极是，社会稳定是大局。
谁叫咱们挑这副担子的哩！”

许主任和邵宝福见状相
互对视一下，兴奋起来。
“那好！我就依你，不过

期限快到了……请你务必抓
紧时间！”苏正青顺水推舟，本
想提一下陶冉冉案子的事，又
觉得有交易之虞，不妥，话到

嘴边又咽了回去，最后只提醒
了一下石兆魁，便撂下话筒。

挂了电话，石兆魁问起
贾斌斌案的事情，邵宝福实
话实说：“石局，不瞒你说，
目前的几个目击者的证词
都对贾斌斌不利，要想处理

陶冉冉，得想想其他办法，
否则还真麻烦！”

石兆魁眼睛一瞪，训斥
道：“不好办也不汇报，我不
问你就躲着，是不是啊？”然
后向许主任指示说：“关于
证人证言的事，你来抓一下。

不行就另想办法，邵局长配
合；另外，给局法医中心去个
电话，让他们给贾斌斌出个
伤残鉴定……这两件事都要
快，不能再耽误了！”
“好吧。”许主任在一

边应允着。
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尽管乳腺癌和骨质疏松

症似乎更加普遍，但冠心病
（CHD）事实上是老年女性
的头号杀手。癌症是第二号
杀手，中风第三，但每年死
于心脏疾病和中风的女性
数量几乎是所有形式的癌
症加起来的两倍。

骨质疏松症导致骨骼变
薄，增加骨折的风险，特别
是手腕、臀部或脊椎。骨质
疏松症最先的征兆通常是
轻微撞伤或摔跤会引起骨
折。骨折会逐渐导致疼痛、
无法动弹、失去自理能力，

甚至死亡。随着女性年龄增
大，骨质疏松症还会导致身
材缩小，还会出现老年驼
背。据估计，在英国，骨质疏
松症每年会引起超过 20万
次骨折。50岁以上人群中，
三分之一女性会受骨质疏

松症影响，十二分之一男性
会受影响，但是瘦削、皮肤白

的绝经期的女性骨质疏松的
风险更高。长期使用皮质类
固醇药物、母亲有骨质疏松、
吸烟、过多喝酒、静坐不活动
的生活方式、体重过低也会
增加骨质疏松的风险。预防
骨质疏松的方法（富含钙的

饮食和定时锻炼）必须早在
绝经之前开始，因为女性早
在 30岁时就开始丧失骨质
了。想避免骨质疏松引起的

疼痛和无法活动的女性应该
戒烟、在推荐安全量范围内

喝酒、定时做承重锻炼、保持
理想体重、饮食富含钙和维

他命D以及大豆。
工业化国家通常比非工

业化国家乳腺癌的比例更
高。原因还没有完全弄清
楚，但如果有乳腺癌家族病

史，月经开始很早或绝经很
晚（55岁之后），使用混和
激素替代疗法，从没生过孩
子，很晚才生孩子，吸烟或
大量喝酒，乳腺癌的风险就
会增加。饮食油腻和肥胖可
能也极大促成了乳腺癌的

增加，因为脂肪刺激雌激素
的生产。这是坚持阿特金斯
食谱的女性应该要记住的。

因为没有人清楚地知道
乳腺癌的起因，所以没有明
确的方式去预防。健康饮
食、定时锻炼、减少喝酒将

会减少乳腺癌的可能性，但
不会完全去除这种可能性。
女性年龄越大，患乳腺癌的
可能性也就越大。白人女性
比其它种族或民族的女性
患乳腺癌的几率更大，但是
她们存活的可能性也更大，

主要是因为她们通常能够
更早诊断出病症。只有约
5％乳腺癌是由于遗传，但
风险高的女性可以服用他
莫昔酚作为预防措施。

绝大多数乳腺癌都是女
性自己最先患上的，所以过

去 30年来，医生建议所有
女性每个月检查一次她们

的乳房 （39岁以上的女性
每年需要做一次全面体检）

80％情况下，乳房的肿
块不会致癌，无须切除。有
的自行消退，有的是由正常
激素变化导致的，随着月经
周期出现和消失，月经时乳

房会更丰满，可能还更柔
软。医生可能会根据年龄、
风险指数和肿块的特征，建
议再测试，如超声波检查、
乳房 X光检查或活组织检
查。如果乳腺癌发现得早，治

疗的选择更多，存活的机会
更大。诊断出乳腺癌的女性
五年存活率是86％，很多被
诊断为乳腺癌的女性并不一
定就要切除一只乳房。实验
室测试可以诊断癌症的致命
性有多少，是否扩散到淋巴

结或其它部位。有些女性乳
腺癌细胞依靠女性荷尔蒙
（雌激素和雄激素）来生长，
这样的情况可以直接切除卵
巢，停止生产天然激素来加
以治疗，或者使用他莫昔酚
药物治疗，他莫昔酚可以帮

助减少治愈乳腺癌复发的几
率达40％，但是它会轻微增
加子宫癌的风险。英国对阿
纳斯特罗（Anastrozole）药
物的新研究证实这种药可以
有效阻止雌激素的产生，而
且阿纳斯特罗比他莫昔酚的
副作用更少。
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一部接一部电视连续剧

的上映，使刘德华的知名度
在香港一路飙升。他开始设
计自己走红荧屏后的路子：
是就这样把电视剧一直拍
下去，还是把人生目标定得
再高远一些，来一个电视电
影兼顾，成为对荧屏和银幕

艺术都能驾驭的双栖演员
呢？权衡再三，他认为应该
给自己施加一点压力。

就在刘德华充满自信地
为绘制自己的人生蓝图做
准备时，无线电视台也在为

本台这个正当红的青年演员
制定一个规划长远的新方
案。他们要求刘德华尽快与
台里签署一个续约5年的合
同，以期达到人更“红”，台
更“火”的双赢效果。

然而，少年得志的刘德

华不想在续约5年的合同上
签字。他认为，续约5年，这
简直是在用绳索把自己放飞
的心绑住。如果签下这份约，
那自己的计划还怎么实行？

或许，他已经预感到在

这5年中自己的事业会有一
个大的飞越；或许，他不愿意
让“无线”用长线拴住自己
的命运，总之，年轻人的心高
气傲使刘德华不管不顾一意
孤行，他没有去考虑、也考虑
不到“不听使唤”会给自己

带来什么样的后果。
初生牛犊不畏虎，他态

度强硬地拒绝了签署那份
合同。“所有拍电视剧的都

是‘无线’的固定长工！”
“无线”被激怒了。自己台
里一手培养出来的人才不
肯与台里签约，这岂不是恩
将仇报？

他们使出了对付不听使
唤的艺员的杀手锏：“雪

藏”！
刚刚在荧屏上崭露头角

的刘德华，一出道就被“雪
藏”，这无疑是对他艺术生
命的毁灭性打击。他心里很
清楚，“雪藏”的时间一久，
自己将面临被观众弃之脑

后的境地。
那段日子，刘德华被完

全搁置一边，除了偶尔参与
邮政、体育、儿童联欢会之
类的活动，便整日无所事
事。在人们眼里，一颗刚刚
升起的光彩之星，还没闪烁

几下就消失得了无踪迹。
刘德华惶惑了。这种“雪

藏”要“藏”到什么时候？他
可不想就此退出演艺圈。于
是，他主动来到“无线”，希
望通过谈判来化解自己和公
司的矛盾。然而，在与公司主
管艺员事务的刘天赐的面谈
中，相互间终因原则问题的

分歧不欢而散。这一来，弄得
刘德华很伤脑筋，心里多少
有了一点怨气。

更让刘德华扼腕顿足的
是，因为无线的封杀，致使
他失去一次极好的拍摄电

影的机会。由于 《投奔怒
海》的成功，名导许鞍华有

意与刘德华再度合作，邀请
他在电影《书剑恩仇录》中
出演红花会总舵主陈家洛
一角。千载难逢的绝好机会
呀！唉，就这样被“雪藏”给
“藏”掉了。

刘德华被无线“雪藏”了

13个月。差不多整整400天！
他犹如被人硬塞进冰柜强冻，
这样的冷，让他初尝到人间的
世态炎凉，也懂得了一些凡事
不可太任性的做人道理。

其实，对于刘德华的
“雪藏”，“无线”也有自己

的说法。当年无线电视艺员
经理冯美基就曾说：“想起
当年的‘雪藏’事件，我和
华仔都十分无奈，工作上，
我代表一间电视台，但私底
下，亦觉得当时电影圈正青
黄不接，以华仔的条件及基

础，往外闯应该有机会的。”
“我们为了挽留他，倾

谈过无数次，条件不断提高
迁就，谈判的日子很长，有
时他会动心，但他又坚持往
外闯，可见他亦是心高。”
“一天，华仔在我的办公

室，我们又谈合约问题，他仍
不肯接受，我也没好气地说：
‘你那么硬颈，是否属牛
的？’他却说：‘是，我是属牛
的。’当下，我们相视而笑。”

总之，“雪藏”事件是刘
德华出道以来遭受的最大

打击，新星黯淡，落寞无比。
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